

## Recado de IDMAR al club merengue



*Amor imposible, es lo que se resalta a la hora de sacar fotos de restos de los muros de adobe de IDMAR, un pequeño pueblo situado en las afueras de la ciudad de RICH en la provincia de MIDELE, aplastado por la nieve. Lo que más llama la atención es la bandera del equipo merengue que sigue colgada intacta poniendo de relieve los valores universales de que se caracterizan los jugadores del club.*

*El joven que adornó su habitación con esta bandera nos contemplaba con una mirada que susurraba: " El REAL Madrid es mi amor eterno, es símbolo de supervivencia cuando todo está destruido, es la llave de la esperanza. Que seas madrilista significa que nada ni nadie podrá contigo"*

*Esto es el mundo del amante vencido por las fuerzas de la naturaleza en un pueblo lleno de contradicciones: pobreza, frío, hambre, enfermedades y al mismo tiempo amor. La foto confiesa que el REAL es más poderoso que la destrucción. El destino de los vecinos de IDMAR es el sufrimiento pero su esperanza es aún más fuerte.*

*Es un mensaje de los campesinos de IDMAR al REAL, tal vez el gran club les asista y eche una mano para que su pequeño pueblo recobre sonrisa y vivacidad. Los hinchas del equipo han de transmitir este mensaje al club; Lo más seguro es que tenga un impacto ya que el REAL es grande y los grandes además de amilanar a sus contrincantes son capaces de sembrar la esperanza y la felicidad en los corazones rotos.*

*Por Z. Jerrou/JADID INFO*

*Traducido por R. Mbarek*

